

Maxime et les Pompiers Héros

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : La Caserne des Pompiers

Maxime était un petit garçon de huit ans qui adorait les pompiers. Il aimait regarder les camions de pompiers rouges et écouter les sirènes. Il avait toujours rêvé de devenir pompier quand il serait grand. Un jour, il a eu la chance de visiter la caserne des pompiers de sa ville. Il a été accueilli par un pompier nommé Jean.

Jean lui a montré la caserne, qui était immense. Il y avait des camions de pompiers de toutes sortes, des outils pour lutter contre le feu, des uniformes, des casques et toutes sortes d'équipements de secours. Jean a expliqué à Maxime que les pompiers étaient des héros qui sauvaient des vies et protégeaient les gens tous les jours. Maxime était impressionné et se sentait chanceux d'avoir eu la chance de rencontrer un vrai pompier.

Chapitre 2 : La Formation

Maxime a demandé à Jean comment il était devenu pompier. Jean lui a dit qu'il avait dû passer beaucoup de temps à se former avant de pouvoir être un vrai pompier. Il a expliqué que les pompiers doivent être forts et en bonne santé pour faire leur travail, mais qu'ils doivent également être capables de penser vite et de prendre des décisions importantes en peu de temps.

Jean a également expliqué à Maxime que les pompiers doivent être capables de travailler en équipe, car ils ne peuvent pas sauver des vies tout seuls. Ils doivent être capables de travailler ensemble pour éteindre un feu ou sauver quelqu'un coincé dans un endroit dangereux.

Maxime était émerveillé par tout ce qu'il avait appris. Il a demandé à Jean combien de temps il avait fallu pour devenir un pompier professionnel. Jean a répondu que cela pouvait varier, mais que cela prenait souvent plusieurs années de formation et d'entraînement avant de pouvoir devenir un vrai pompier.

Chapitre 3 : L'Incendie

Un soir, Maxime entendit une sirène de feu dans sa ville. Il commença à se demander ce qui se passait. Il s'inquiéta pour les gens qui pourraient être en danger. Il courut à la fenêtre et vit des flammes s'échapper d'un immeuble près de chez lui. Il savait que les pompiers étaient en train de lutter contre l'incendie.

Maxime décida qu'il devait aller voir ce qui se passait. Il courut vers l'immeuble en feu. Il aperçut les pompiers qui étaient en train de combattre les flammes. Jean était là aussi, en train de donner des instructions à d'autres pompiers. Maxime vit aussi d'autres gens qui regardaient, inquiets.

Jean a vu Maxime et s'est approché de lui. Il lui a demandé s'il allait bien et lui a expliqué ce qui se passait. Il a dit que les pompiers étaient en train d'essayer d'éteindre l'incendie, mais qu'ils avaient besoin de temps pour y parvenir.

Maxime se sentit impuissant. Il voulait aider, mais il ne savait pas comment. Soudain, il a entendu quelqu'un crier. C'était une mère qui avait perdu sa fille dans l'immeuble en feu. Elle demandait de l'aide.

Maxime a décidé qu'il devait faire quelque chose. Il est allé voir Jean. Il lui a demandé s'il pouvait

aider à chercher la petite fille. Jean a expliqué que c'était dangereux et qu'il fallait être formé pour pouvoir y aller. Mais Maxime était déterminé. Il voulait sauver la petite fille.

Chapitre 4 : Le Sauvetage

Jean a finalement consenti à la demande de Maxime. Il a mis un casque sur la tête de Maxime et lui a donné un équipement de protection. Il lui a expliqué comment utiliser l'équipement et quoi faire en cas de danger. Jean a dit à Maxime qu'il devait rester calme et suivre ses instructions.

Maxime était prêt à sauver la petite fille. Il se sentait comme un vrai pompier. Jean l'a conduit à l'intérieur de l'immeuble en feu. Il y avait de la fumée partout et la chaleur était insupportable. Jean a crié pour la petite fille, mais il n'y avait pas de réponse.

Maxime a commencé à chercher partout. Il a regardé sous les lits, derrière les portes et sous les meubles. Finalement, il a entendu un petit cri. Il a suivi le son et a trouvé la petite fille, cachée dans un placard. Elle était terrifiée et pleurait.

Maxime a pris la petite fille dans ses bras et l'a amenée vers Jean. Jean a pris la fillette et l'a emmenée dehors. Maxime se sentait fier et heureux. Il avait sauvé une vie.

Chapitre 5 : La Fête des Pompiers

La petite fille que Maxime avait sauvée était saine et sauve. Elle avait été emmenée à l'hôpital pour être examinée, mais elle allait bien. Les pompiers l'avaient sauvée grâce au courage de Maxime.

Quelques jours plus tard, la caserne des pompiers organisa une fête pour célébrer le sauvetage. Maxime fut invité à la fête en tant qu'invité d'honneur. Il se sentait vraiment spécial.

Quand il arriva à la fête, il vit des pompiers en uniforme, des camions de pompiers et des tonnes de nourriture. Jean l'accueillit et le remercia pour son courage. Il expliqua que grâce à Maxime, la petite fille avait été sauvée. Les autres pompiers applaudirent et levèrent leur verre en l'honneur de Maxime.

Maxime avait réalisé son rêve de devenir un pompier, même si c'était juste pour un jour. Il avait appris qu'être un pompier était un travail difficile et dangereux, mais aussi gratifiant et important. Il avait sauvé une vie et avait été honoré pour cela. Il était fier de lui-même et savait qu'il avait accompli quelque chose de vraiment spécial.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Que voulait Maxime devenir quand il serait grand ?

- A) Policier
- B) Pompier
- C) Médecin
- D) Chef de cuisine

2) Qu'est-ce qu'un pompier doit être capable de faire ?

- A) Être très grand
- B) Manger beaucoup
- C) Réfléchir vite
- D) Dormir tard

3) Pourquoi les pompiers doivent-ils être capables de travailler en équipe ?

- A) Parce qu'ils aiment se parler
- B) Parce qu'ils ne peuvent pas sauver des vies tout seuls
- C) Parce qu'ils n'aiment pas travailler seuls
- D) Parce qu'ils ont besoin de quelqu'un pour les aider à porter leur équipement

4) Que s'est-il passé dans l'immeuble près de chez Maxime ?

- A) Il y avait une fête
- B) Il y avait un incendie
- C) Il y avait une inondation
- D) Il y avait une fuite de gaz

5) Que s'est-il passé à la fête des pompiers ?

- A) Maxime a été puni
- B) Les pompiers ont mangé des pizzas
- C) Maxime a été invité en tant qu'invité d'honneur
- D) Il n'y avait pas de fête

Bonnes réponses :

1) B) Pompier 2) C) Réfléchir vite 3) B) Parce qu'ils ne peuvent pas sauver des vies tout seuls 4) B) Il y avait un incendie 5) C) Maxime a été invité en tant qu'invité d'honneur

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Caserne: Bâtiment où se trouvent les pompiers et leur équipement

équipement: Outil ou objet utilisé pour une tâche particulière

Entraînement: Pratique régulière pour améliorer ses compétences

Incendie: Feu qui brûle de manière incontrôlée

équipe: Groupe de personnes qui travaillent ensemble pour accomplir une tâche

Sauvetage: Acte de sauver ou de protéger quelqu'un

Invité d'honneur: Personne spéciale invitée à une fête ou un événement

Uniforme: Vêtements portés par un groupe spécifique de personnes pour les identifier

Casque: Protection pour la tête

Sirène: Dispositif sonore utilisé pour alerter les gens d'un danger